



La rédaction de Loudéac

loudeac@letelegramme.fr

6 rue du Docteur-Lecomte

facebook.com/letelegrammeloudeac

Ravito

Tous les vendredis
à 18 h

Saison 3

Rostrenen

09 69 36 05 29 n° lecteurs et abonnés (prix d'un appel local)

Les correspondants locaux

Margot Perrin : margot.letelegramme22@gmail.com

Jean-Paul Le Menez : jean-paul.le-menez@wanadoo.fr

Contactez-nous

Les responsables de l'organisation de l'évènement à Rostrenen.



Le Kan ar bobl fait étape à Rostrenen le 29 mars

Le vendredi 29 mars, les Kan ar bobl débarque à Rostrenen. Les chanteurs, musiciens, conteurs bretons ont rendez-vous à la salle des fêtes, pour ce tremplin musical breton, ouvert au public.

● Le Kan ar bobl est un concours de chant en breton pour les écoles et un tremplin musical pour les chanteurs, les musiciens ou les conteurs bretons. Une sorte de « the Voice »

breton. Le vendredi 29 mars, le public pourra assister aux auditions à la salle des fêtes de Rostrenen, pour la Haute Cornouaille et le Trégor.

Finale les 20 et 21 avril à Pontivy

Créé en 1973 pour favoriser la transmission et l'émulation, valoriser la tradition populaire et son adaptation aux temps présents, le Kan ar bobl (qui veut dire « chant du peuple » en breton), a fait émerger de nouveaux talents de chanteurs, de musiciens, de conteurs en breton ou en gallo.

Tous les amateurs qui le souhaitent peuvent s'y présenter. C'est l'occasion d'avoir un public, de discuter avec des anciens comme avec des spécialistes. Un véritable tremplin avec peut-être une place pour la finale qui se déroulera à Pontivy les

20 et 21 avril.

Au programme

Après le concours des écoles qui débutera à 13 h 30, sera organisé un bal entièrement dédié aux enfants (musique, danse, jeux...). À partir de 19 h, place aux épreuves mélodies et contes. Suivra, en soirée, le fest-noz animé par les Kanfarted Rostren, Rivoalen-Le Panse, Le Corre-Flatrès, Le Panse-Cornée et les participants au concours kan ha diskant et musique (groupe, duo, solo...). Une journée organisée par Raok, le cercle celtique de Rostrenen et Radio Kreiz Breizh.

Pratique

Entrée à participation libre pour le public. Restauration (crêpes) sur place. Inscriptions auprès de Gwendal Le Coz, tél. 02 96 45 79 62 ou par e-mail, renezh@rkb.bzh

Un verger d'arbres fruitiers va être créé au collège É.-Herriot

Dans le cadre du projet « Eau et Biodiversité » du conseil départemental des Côtes-d'Armor, un verger d'arbres fruitiers va être créé au collège Édouard-Herriot de Rostrenen. La plantation a été faite ce mardi 12 mars. Les élèves éco-délégués y ont participé. Les arbres proviennent de la pépinière Ty Lipouz, de Plévin. Sébastien Gueguen a aidé les élèves pour cette installation en leur donnant des conseils de plantation et d'entretien des arbres fruitiers de variétés locales : des pommiers et des cerisiers. L'opération était encadrée par Bruno Chevalier, professeur de SVT au collège.



« La Printanière » : marcheurs et cyclistes solidaires avec Valentin

● « La Printanière », organisée par l'Entente Cycliste Rostrenen, se déroulera le dimanche 17 mars. Cette manifestation sera, une nouvelle fois, placée sous le signe de la solidarité.

Le conseil d'administration du club a décidé d'allouer cette année les bénéfices à l'association Pour Valentin, de Plusquellec. Valentin, 8 ans, est atteint d'amyotrophie spinale ; une maladie neuromusculaire génétique rare.

Marcheurs et cyclistes

L'ECR invite les marcheurs et les cyclistes à venir nombreux à cette matinée solidaire. Quatre circuits

pédestres seront proposés : de 6, 10, 14 et 20 km, avec des départs libres entre 7 h 30 et 11 h. Également, quatre parcours cyclistes : de 33, 59, 70 et 85 km, avec un départ collectif à 8 h 30. Engagement de 5 €, à partir de 7 h 30 au local du club, 1, rue Marcel-Sanguy, à Rostrenen, route de Kergrist-Moëlou. L'accueil sera assuré avec café, vin chaud, gâteaux. Le verre de l'amitié clôturera la matinée.

De plus, une urne sur place permettra de faire un don à l'association Pour Valentin.

Pratique

Renseignements : tél. 06 50 19 88 42.



Dernière réunion d'organisation en présence des parents de Valentin.

« Laguerta tattoo Studio » : une nouvelle enseigne de tatouage

● Après avoir vécu une dizaine d'années à Saint-Denis de la Réunion, Gwenaëlle Dodé et son époux Yann ont décidé de revenir en Bretagne pour se rapprocher de leurs trois enfants.

Sur l'île, elle exerçait le métier de tatoueuse et a donc décidé d'ouvrir un studio au 9, avenue Albert-Torquéau, à Rostrenen. Elle propose la création et la réalisation de tatouages de divers sujets et sur toutes parties du corps.

Le studio « Laguerta tattoo Studio » est ouvert du mardi au vendredi, de 10 h 30 à 13 h 30 et de 15 h 30 à 19 h, ainsi que le samedi, de 10 h 30 à 19 h, sur rendez-vous.



Gwenaëlle débute une nouvelle vie à Rostrenen.

Pratique

« Laguerta tattoo », Studio 9, avenue Albert-Torquéau, tél. 07 82 47 71 09 ou <https://www.facebook.com/laguertatattoo/>

Un arbre de vie sera planté en hommages aux donneurs d'organes

● Le samedi 23 mars, à 11 h, au square de la Fontaine, aura lieu la plantation d'un arbre de vie en hommage aux donneurs d'organes. Pour cette action, France Rein 22 sera à nouveau aux côtés de France ADOT 22 et de la municipalité. Il s'agira de la 12^e cérémonie organisée dans les Côtes-d'Armor depuis 2022 et à laquelle les Rostrenois sont invités. En France, le nombre de personnes

sur liste d'attente de greffe augmente (environ 25 000). 6 000 personnes sont greffées chaque année. Et la pandémie n'a fait qu'accroître le problème. Moins de 5 700 greffes en 2023 et près de 900 personnes décédées avant d'avoir pu être greffées. Le taux de refus est supérieur à 36 %. Face à ce constat, le collectif Greffes + a élaboré, en 2021, le « Manifeste pour le don d'organes ».